

庄内小通信



庄内小学校通信
第13号
2021年6月11日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆいの木っ子

【6月10日】2年生 生活科 まち探検！上野～北畑～南畑



6月10日(木), 2年生は生活科の学習として, バスを利用して, まち探検に出かけてきました。日ごろ, 学校の中だけでは学習できないことを体験させて頂く貴重な時間となりました。

見学先でお話や準備をして頂いた上野自治会長大石さま, 地区市民センター長大塚さま, 南畑自治会長古川さま, 誠にありがとうございました。「地区市民センター前」から「上野」まで, バスを利用しました。空調の効いた「防災センター」の中で, 大石さんから「鈴鹿ほたるの里」のお話をして頂きました。



整理券をと
りましょう



庄内のホテルは「ゲンジボタル」であることや, ホテルの餌のことなどお話し頂く間, 2年生のみんなは, たくさんメモをしていました。質問にも答えて頂きありがとうございました。



続いて, 歩いて北畑公民館前を通って, 南畑公民館で古川さんに南畑地区のお話を聞かせて頂きました。公民館の施設の中を案内して頂いたあと, 別館にて, ストラックアウトやバドミントンなどを体験させて頂きました。ありがとうございました。

2年生は, 6月24日に2回目のまち探検を計画しています。地域の皆様に色々教えて頂けることに感謝しながら, 安全・安心に気を付け, 他学年も体験学習を進めていきます。よろしくお祈りします。